

La seule ville fondée par des Français en Amérique Latine fête ses 198 ans



La Havane, 17 avril, (RHC).- Cienfuegos, dans le centre Sud de Cuba, la seule ville fondée par des Français en Amérique Latine, fête bientôt ses 198 ans.

Le programme des festivités s'ouvre aujourd'hui par une semaine de la culture qui comprend toutes les manifestations artistiques.

L'UNESCO a déclaré Patrimoine de l'Humanité le centre historique de cette ville fondée le 22 avril 1819 par des colons français venus de Bordeaux et de la Louisiane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/127251-la-seule-ville-fondee-par-des-francais-en-amerique-latine-fete-ses-198-ans>



Radio Habana Cuba